

Síntesis BIOGRÁFICA

JOSE MARTI, AL MATARÓ

Estamos en la temporada en que los aficionados al fútbol siguen con sumo interés el traspaso y fichaje de jugadores de sus respectivos clubs, hoy podemos afirmar que el excelente jugador de nuestra ciudad, José Martí que ha defendido los colores del C. D. Granollers, ha estampado su firma por el C. D. Mataró por dos temporadas como interior derecho.

Esta semana el traspaso ha sido muy comentado en los medios deportivos locales. Como hemos creído interesante para los aficionados saber la opinión directa del notable jugador de la dinastía de los "Martí", que hasta ahora defendió el puesto de medio volante en las filas granollerenses con brillante éxito, cosechando numerosos aplausos de los deportistas granollerenses y de todos los campos en donde ha actuado, el sábado lo localizamos en el Café Comercial, sede de la Peña Hierro y estaba precisamente comentando su fichaje con los camareros de la casa, "Belmonte" y Rosquellas, dos deportistas que por su trabajo no pueden asistir a los partidos, pero están al corriente de cuanto sucede y pasa en los mismos.

Martí, muy gentilmente y sin ninguna vacilación se ha prestado a dar su modesta opinión al interviu que le solicitamos; empezamos con la consabida pregunta:

—¿Dejas gustoso el defender nuestros colores?

—Hombre, ¿no podrías preguntarme otra cosa que no fuera de tan difícil contestación? Ya sabes que Granollers es mi pueblo natal y además es donde me he hecho jugador, por consiguiente gracias a la afición granollerense he conseguido mis triunfos deportivos y esto pesa mucho, pero... por otra parte creo que el ambiente del fútbol lo requiere y es bueno para todos, por eso me he decidido cambiar de camiseta...

—¿Sí, hombre, sí! ¿Y de tus com-

El Campeonato Comarca del Vallés

Resultados de la pasada jornada

Torneo Consolación

San Juan - Figaró	6 - 0
Gonzalvo - Canovellas	1 - 0
Llissá - Palou	1 -
Sa. Eulalia - Palou	2 -
San Pedro - San Feliu	5 - 2
Descansaron: Castelltersol y La Garriga	

CLASIFICACION

Palou Plegamans	17	13	3	1	60	21	29
Castelltersol	18	12	3	3	38	22	27
S. P. Vilamajor	18	12	3	3	48	31	27
Figaró	19	10	4	5	61	39	24
Llissá	19	7	5	7	48	42	19
San Feliu	19	7	5	7	64	57	19
Palou	17	7	4	6	34	31	18
Montcada	18	6	6	6	54	44	18
Gonzalvo	19	6	4	9	21	34	16
La Garriga	17	3	1	13	27	64	7
Santa Eulalia	19	3	1	15	24	61	7
Canovellas	18	3	1	14	19	53	5

pañeros del equipo del Granollers?...

—Pues estoy muy contento de todos ellos, son todos buenos amigos y cuando salíamos al terreno lo dábamos todo, aunque algunas veces no salían las cosas como era nuestro deseo, lamento mucho separarme de ellos, pero por encima de todos del excelente amigo Salat, que además creo también es un excelente jugador.

Y para terminar, desearía que desde las columnas de HOJA DEPORTIVA, hicieras constar mi agradecimiento a toda la afición, a los directivos, a los compañeros de equipo y de forma especial al Presidente señor José Boix, que tantas atenciones han tenido conmigo.

Deseamos a Martí que siga cosechando nuevos éxitos y aplausos en las nuevas filas que militará las próximas temporadas...

P. M.

Acuerdos del Comité

Dar por terminada la Fase Final del Campeonato, siendo la clasificación definitiva de los equipos contenidos la siguiente: Cardedeu, La Roca, Martorellas, Vilamajor, Llinás, Montmeló, Vilanova La Roca, Montornés, Peña Hierro y La Ametlla.

Queda proclamado Campeón de la Temporada 1949-50, el Cardedeu por el mejor gol average particular sobre La Roca, el cual queda proclamado Sub-campeón.

Para la concesión de los Trofeos que galantemente han sido ofrecidos por las casas Ciclos Sastre, para el equipo que marcase más goles, y por la imprenta Gráficas Garrell, para el equipo que le marcase menos goles, y según los resultados registrados durante la Fase Final, serán entregados al Cardedeu el de «máximo goleador» con 50 goles y a La Roca, el de «mínimo goleador» con 31 goles.

Según las bases establecidas, estos Trofeos en caso de resultar empatados dos equipos habían de ser entregados al equipo que por su puntuación se encontrara peor clasificado. No habiendo el Vilamajor acatado el fallo que se dictaminó por la agresión de sus jugadores hacia el árbitro del encuentro La Roca—Vilamajor, el cual de haberse jugado en su totalidad podía variar la situación de los equipos para la concesión de los Trofeos, se acuerda conceder al de «mínimo goleador» al equipo de La Roca.

Asimismo se impone una sanción económica al Vilamajor, por los perjuicios ocasionados, al no acatar el fallo, al equipo de La Roca.

Granollers, 3 julio 1950

PARTIDOS PARA LAS PROXIMAS JORNADAS

Domingo, día 16:

Gonzalvo-San Juan
CANOVELLAS-La Garriga
PALOU-Santa Eulalia
PALAU-San Pedro
San Feliu-Castelltersol
Descansan: Figaró y Llissá.

Martes día 18:

GONZALVO-Figaró
LA GARRIGA-San Juan
LLISSA-Canovellas
SAN PEDRO-Palou
CASTELLTERSOL-Palou
Descansan: San Feliu y Santa Eulalia. — Adivino.

CAMILO RAICH

Despacho:

Plaza Perpiñá, núm. 27
Teléfono 83

Tratante en Ganado de Cerda

Corrales:

Calle Manresa, núm. 2
Teléfono 40

GRANOLLERS